



Joko Hariyanto dilantik Sebagai Ketua PWI Pasuruan Periode 2017-2020



No image

Kamis, 18 Mei 2017

Joko Hariyanto, seorang wartawan dari MNC TV, dilantik sebagai Ketua PWI Pasuruan Periode 2017-2020 oleh Ketua PWI Jawa Timur, Akhmad Munir. Pelantikan tersebut disaksikan oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, dan pejabat lainnya. Dalam sambutannya, Munir menekankan pentingnya peran pers sebagai penyambung lidah rakyat dan mengingatkan bahwa tulisan, video, dan suara jurnalis dapat berdampak besar. PWI Pasuruan diharapkan dapat menjadi

wadah untuk mempererat hubungan antar wartawan dan terus berkontribusi untuk masyarakat.

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menyampaikan terima kasih atas partisipasi PWI Pasuruan dalam membangun Kabupaten Pasuruan. Ia juga menegaskan hubungan baik antara Pemkab Pasuruan dan PWI Pasuruan. Pengurus PWI Pasuruan Periode 2017-2020 terdiri dari wajah lama dan baru, seperti Abdus Syukur (Wakil Ketua I), Arie Suprayogi (Wakil Ketua II), dan Muhammad Hidayat (Sekretaris).

PWI Pasuruan memiliki 9 bidang, masing-masing dipimpin oleh seorang koordinator. Bidang-bidang tersebut meliputi hukum dan advokasi, SIWO, pendidikan dan pelatihan, politik dan pemerintahan, seni, sosial, budaya dan pariwisata, kerja sama antar lembaga, ekonomi dan auditor internal, hukum dan keamanan, serta humas dan multimedia.

Ketua PWI Pasuruan yang baru dilantik, Joko Hariyanto, diharapkan dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan membawa PWI Pasuruan ke arah yang lebih maju. Ia diharapkan dapat memimpin organisasi dengan penuh dedikasi dan semangat untuk memajukan dunia jurnalistik di Kabupaten Pasuruan.

PWI Pasuruan memiliki peran penting dalam mengawal pembangunan dan memajukan Kabupaten Pasuruan. Dengan dilantiknya pengurus baru, diharapkan organisasi ini dapat semakin solid dan aktif dalam menjalankan tugasnya sebagai mitra strategis pemerintah dan masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

